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Texte de la question

M. Éric Woerth attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé au sujet des patients atteints d'une
forme longue de covid-19. En effet, de nombreuses personnes ayant eu le covid-19 souffrent encore de celui-ci
des mois après leur contamination. La Haute autorité de santé a évalué à plus de 20 % les patients qui avaient
encore le covid-19 cinq semaines après et 10 % après trois mois. Ils sont plus de 50 % à avoir des symptômes
un mois après et toujours 10 % de ces 50 % à en avoir au-delà de six mois. Cela devient un réel handicap dans
la vie des malades puisqu'ils sont parfois obligés de s'arrêter de travailler ou couper totalement leur activité
sportive. L'impact sur la santé est considérable et la nécessité pour ces patients de se faire accompagner est
primordiale. Il leur faut un réel parcours de soin et leur assurer un suivi en lien avec leurs besoins. Il souhaiterait
donc savoir si le Gouvernement envisage d'accentuer le dispositif établi d'accompagnement des patients atteints
d'une forme longue de covid-19.
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